

EntschlieÙung

des Nationalrates vom 30. März 2011

betreffend Falschinformationen (Hoaxes) im Internet, insbesondere zur Gesundheit und über Lebensmittelangelegenheiten

Der Bundesminister für Gesundheit wird ersucht, auf europäischer Ebene dafür einzutreten, dass durch die EFSA – wenn erforderlich in Zusammenarbeit mit anderen EU-Institutionen – Falschinformationen über Lebensmittel und Ernährung im Internet gesammelt und analysiert sowie fachliche Stellungnahmen dazu den EU-Mitgliedsstaaten übermittelt und veröffentlicht werden.